

**PÁGINA** 

2

**FECHA** 

**SECCIÓN** 



11/03/25

**OPINIÓN** 



# ¿SERÁ?

# Algo traman

La foto difundida en redes sociales por Adrián Rubalcava y Alejandro Murat, acompañados por Eruviel Ávila y Jorge Carlos Ramírez Marín, todos expriistas, con un mensaje en el que ratifican su compromiso con la presidenta Claudia Sheinbaum y con el proyecto de transformación que ella encabeza, provocó varias preguntas: ¿qué se traen?, ¿qué traman?, ¿acaso esa reunión tiene que ver con las elecciones del Poder Judicial?, ¿aprovecharán su capacidad de movilización?... Y es que no se había visto una imagen similar desde que se hizo la Alianza Progresista para apoyar a la ahora mandataria; lo que sí es cierto es que ninguno de estos cuatro da paso sin huarache. ¿Será?

# Presión ¿y olvido?

Parece que los morenistas no van a dejar de presionar para anular el registro del expanista Miguel Ángel Yunes Márquez. Ayer, un grupo de militantes pidió al gobernador y presidente del Consejo Político Nacional de Morena, Alfonso Durazo, no darle el registro "a los Yunes", por considerar que son "chapulines" y "unas lacras"; la realidad es que esa responsabilidad le toca a la Comisión de Honor y Justicia, por lo que ya comenzaron las apuestas: se atenderá la petición de la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, quien pidió no sumar al partido a Yunes Márquez, o se ignorará... ¿Será?

# ¿Dónde está Luisa?

Usuaria asidua de redes sociales, en donde emite sus posturas, entrada la noche, la presidenta de Morena, Luisa María Alcalde, no había hecho un solo pronunciamiento, ni había dado el pésame a las familias de las personas que murieron en un accidente de autobús, cuando regresaban a Oaxaca después de acudir al festejo al que convocó Claudia Sheinbaum en el Zócalo. Se sabe, que el gobierno de Salomón Jara ofreció apoyo y servicios médicos, pero de la presidenta del partido, nada... La cuenta oficial de Morena sí lamentó el hecho y expresó su solidaridad a las familias, pero de Alcalde, nada, los últimos mensajes en Xera, precisamente del mitin-festival, y para hablar del "descuido de protocolo" por el que no saludó a la Presidenta. ¿Indemnizarán a las familias?, el partido no tendría problema en hacerlo, pues su presupuesto para este año es millonario, y no hay elecciones. ¿Será?

#### Dicen adiós

Para efectos prácticos, la Suprema Corte bajará la cortina el próximo 16 de abril, pues a partir de esa fecha, a menos que sea algo extra urgente, solo se les dará trámite a los asuntos para que sean resueltos por la nueva Corte, cuyos ministros serán elegidos por voto popular. A partir del próximo mes, los integrantes del Alto Tribunal dedicarán la mayoría de su tiempo a cuestiones administrativas para entregar sus cargos, y el periodo actual del Poder Judicial culminará el 15 de agosto con un informe de Norma Piña. Termina una era... ¿Será?

# Unguardadito

Aunque pasó desapercibida la cantidad que Oliver Chavarría Íñiguez, director de Informática del Sistema Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica), reportó como robada de su domicilio, muchos se preguntaron: ¿quién guarda en efectivo 2 millones de pesos en tiempos de bancarización?, habría qué investigar por qué un servidor público tenía tanto dinero, en su domicilio... Por cierto, a propósito de Senasica, algunos proveedores de ese organismo comenzaron a expresar su molestia, por supuestos dados cargados en los procedimientos LA-08-B00-008B00001-N-11-2025 y IA-08-B00-008B00001-N-12-2025 para el aseo de laboratorios e instalaciones en general. ¿Será?